



8/21

うるま市の飼養技術が高い！ 第20回うるま市畜産共進会in石川多目的ドーム



より質の高い家畜の生産により、畜産経営の安定化と消費者の食の安全・安心を推進するため、畜産共進会が開催され、肉用牛の部40頭、肉用山羊の部42頭の出品がありました。今回は20回目の節目の年で、市の畜産業に顕著な功績があった方や地域畜産の発展に貢献した方を畜産功労者として表彰しました。また中部地区肥育研究会による、うるま市産の経産和牛を使用したお肉の試食会も行われ、実行委員長の中村市長は「飼養技術が年々高まっていくことに驚かされるばかり。上位入賞された農家の皆様は中部地区や沖縄県の大会へ派遣予定のためより一層、飼養技術の向上に努めていただきたい。」と述べました。



8/1
～31

10月「友好都市協定」に向けた機運向上！ 東京都文京区で「うるま市パネル展」を開催！



うるま市の文化・芸能、風景を中心とした27枚のパネルが文京区で1ヶ月間展示されました。この取組は、文京区民を惹きつけ、交流の経緯に触れる機会となるとともに、本市の魅力を存分に発信しました。文京区とは、10月から交友都市です！



8/23

市民の安全・安心のため！ 「消防団 防災研修会」を実施



市消防団員を対象に「令和6年度 防災研修会」を実施。能登半島地震の支援活動(家屋被害認定調査)として石川県へ派遣された消防職員による被災地での活動報告と、沖縄気象台職員を講師に招いての気象講演を行いました。今後も市民の安全・安心のため邁進して参ります。

8/23

未来へ翔け次世代のリーダー！！！ 日本の次世代リーダー養成塾派遣事業報告会



「日本の次世代リーダー養成塾(福岡県)」へ派遣された山城和子さん(普天間高1年)と名嘉真草介さん(具志川商業高2年)が派遣報告会を行いました。同塾では理想のリーダー像について考え、日本や世界が直面する課題に向き合い、課題解決力を養いました。

8/28

2024世界マスターズ陸上競技大会出場 2023全日本大会優勝、アジア大会2位



中原晋大郎氏が、世界マスターズ陸上(M45砲丸投)の出場報告に訪れました。「元オリンピック選手も参加している中で、自身の力不足を感じる結果となつたが、世界に挑戦できる醍醐味など何物にも代えがたい経験をし、世界へは体力の続く限り挑戦したい」と話していました。